

	EMPRESA	MANZANILLO INTERNATIONAL PANAMA, S.A	
	CANDIDATO	MAX FLOREZ ARIAS	
	POSTULACIÓN	DIRECTOR	



Ocupación y cargo actual
Gerente de Desarrollo de Negocios

Formación y Títulos
University of Plymouth (2018) - Maestría en Ciencias del Transporte Marítimo
Massachusetts Maritime Academy (2012) - B.S. Licenciatura en Negocios Marítimos Internacionales

Carrera profesional
Manzanillo International Terminal (2017 - 2023): Gerente de desarrollo de negocios
APL (2012 - 2017): Gerente Regional Asociado de Operaciones para el Clúster de América Latina.

Trayectoria/Aportes en el Sector Marítimo
Profesional del sector marítimo, portuario y naviero de trayectoria. Realizó su preparación académica y práctica, en prestigiosas universidades internacionales.

Desde muy temprana edad decidió enfocarse en el Sector Marítimo. En su carrera universitaria, navegó a bordo del buque escuela T.S Kennedy, recorriendo las costas del Caribe con la finalidad de afianzar sus conocimientos náuticos.

Actualmente se desempeña como el Gerente de Desarrollo de Negocios de la Terminal Internacional de Manzanillo – Panamá (MIT), cargo en el cual es responsable de impulsar las actividades comerciales de la empresa, en búsqueda de nuevas oportunidades, estableciendo y mejorando relaciones con clientes. Antes de unirse al MIT, trabajó con la línea naviera APL, durante 4 años, donde ejerció el cargo de Gerente Regional Asociado de Operaciones para el Clúster de América Latina.

Propuestas y Compromisos
Aportar al desarrollo de la industria basado en la experiencia adquirida a lo largo de mi carrera en el sector marítimo. Impulsar iniciativas que van de la mano de nuevas tendencias enfocadas en pilares de tecnología y ambiente, los cuales impactan al sector. Formo parte del equipo responsable de la creación y modificación de nuevos procesos y sistemas, cuyo objetivo es mejorar la tramitología operativa, aportando ideas innovadoras y sugerencias para mejorar los procesos operativos que llevamos en el día a día, para beneficiar a nuestros clientes.

Panamá está próximo a iniciar su periodo de campaña política para cambio de gobierno, es importante que cada uno de los candidatos entienda la importancia de darle continuidad a los muchos proyectos que desde gobiernos anteriores se han venido trabajando de la mano de nuestro sector privado. Me comprometo a ser proactivo y velar por que estos cambios continúen el rumbo que nos hemos propuesto. Formar parte de esta gran empresa como lo es MIT, nos enorgullece, somos piezas claves del desarrollo de servicios logísticos y la conectividad internacional, promoviendo Panamá, como HUB de muchas líneas navieras y sede para que transnacionales, se establezcan en nuestro país y de esta forma hemos logrado permear un beneficio para todos los sectores que conforman la industria marítima, logística y portuaria de Panamá.

